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BOLDUC (née Berthiaume), Suzanne 1917 - 2004 À Montréal, le 23 juin 2004, à l'âge de 87 ans,
est décédée Mme Suzanne Berthiaume épouse de feu Jules Bolduc. Elle laisse dans le deuil ses
enfants: Hélène (Jacques Lespérance), Maurice (Monique Courchesne), Francine (Roland Roux),
Loulou (feu Owen Larkin), Suzanne (Daniel Hamelin), Marc (Céline Daigneault) et Michel (Bunny
Vengroff), ses 19 petits-enfants ainsi que ses 37 arrière-petits-enfants. La famille accueillera
parents et amis au: Centre funéraire Côte-des-Neiges 4525 chemin de la Côte-des-Neiges
Montréal 514-342-8000 le dimanche 27 juin de 19 à 21 h et le lundi 28 juin à compter de 10 h suivi
d'une cérémonie en la chapelle du centre funéraire à 11 h. Au lieu de fleurs, des dons à la
Fondation de l'hôpital du Sacré-Coeur seraient appréciés. Paru le 2004/06/25 dans La Presse
CVWB8464BOLDUC, Suzanne (nee Berthiaume). Passed away in Montreal on June 23, 2004 at
the age of eighty-seven. Beloved wife of the late Jules Bolduc. She will be sadly missed by her
children Helene (Jacques Lesperance), Maurice (Monique Courchesne), Francine (Roland Roux),
Loulou (the late Owen Larkin), Suzanne (Daniel Hamelin), Marc (Celine Daigneault) and Michel
(Bunny Vengroff), her nineteen grandchildren as well as her thirty-seven great-grandchildren.
Visitation at Centre Funeraire Cote des Neiges, 4525 chemin de la Cote des Neiges, Montreal
(514) 342-8000, Sunday, June 27 from 7 to 9 p.m. and Monday, June 28 as of 10 a.m., followed by
the funeral service at 11 a.m. in the chapel of the centre. In lieu of flowers, donations to the Sacre
Coeur Hospital Foundation would be appreciated. The Montreal Gazette
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